

LOCALE

# Que la foire fut belle...

 1 min

12 h, c'est l'heure parfaite pour prendre quelques pas de recul et observer de loin l'événement, premier du nom, organisé par les producteurs du Kilomètre 0 avec le soutien de leurs partenaires. En face, la route, à flanc de colline, délivre son ballet incessant de véhicules venus prendre part à la foire agricole. Le soleil, proche du zénith, illumine tous les éléments du paysage, offrant par ses rayons les teintes exquises de la saison et les auspices d'une météo idéale. Et puis, surtout, il y a le bruit, ce subtil mélange de voix et de rires, enveloppé de notes de musique, qui virevolte dans les ruelles de pierres, bouillonne au marché pittoresque, s'élève dans les airs et rebondit sur les parois rocheuses de la montagne. Cet indicateur-là est invisible, mais indiscutable : l'ambiance est délicieuse, la tradition festive respectée et la foire une grande réussite.

Toute la journée durant, la fréquentation fut très importante et régulière. Le monde agricole réuni débordait de diversité. Ici, c'était une brasserie artisanale, là une ruche pédagogique, ailleurs des plants de légumes au vert puissant du printemps, là encore des fromages, des volailles, des ruches d'art. Les vignerons, venus en nombre, faisaient goûter leurs nectars dans les verres gravés à l'effigie de Castelnou spécialement gravés pour la fête. Dans cet événement pour les grands, les petits n'étaient pas oubliés et l'on retrouvait enfin, outre les activités de découverte, les promenades à dos de poney. Une mention spéciale pouvait être adressée à l'organisation qui, de la voix de tous, était saluée pour sa grande efficacité. À la fin de la journée, fatigués mais heureux, les participants se retrouvaient à l'espace du Tilleul pour partager un repas tiré du sac. Tous appréciaient d'avoir été acteurs de cette superbe journée qui, espérons-le, appellera de prochaines éditions.

E. H.



